

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Comilog : kits alimentaires et masques pour le Haut-Ogooué et le Copil provincial

UN geste de la Compagnie minière de l'Ogooué.

ERANGA de SINDARA
Moanda/Gabon

L'ADMINISTRATEUR directeur général de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog), Léod-Paul Batolo, a remis, dernièrement, 2 600 kits alimentaires à 10 départements du Haut-Ogooué, et 100 000 masques chirurgicaux au Copil provincial. Le tout pour une valeur totale de 75 millions de francs. La secrétaire générale de province, Nicole Nouhondo, a réceptionné l'importante dotation.

La Comilog a expliqué que son geste témoigne de sa solidarité envers les populations locales. Et que c'est une

réponse à l'appel du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, invitant à soutenir les couches de la population les plus démunies et vulnérables en cette période de confinement et de crise sanitaire.

Les 100 000 masques chirurgicaux sont destinés au Centre hospitalier régional Amissa Bongo, aux Forces de défense et de sécurité et à tout le personnel soignant du Haut-Ogooué. Et selon M. Batolo, dans les tout prochains jours, à l'invitation de la Comilog, une équipe médicale en provenance de l'Europe viendra appuyer le personnel soignant de l'hôpital Amissa, dans le cadre de la lutte contre le Covid-19.

Quant aux kits alimentaires, ils vont aux orphelins, handicapés, veuves, personnes du 3e âge et à celles testées positives au Covid-19, a précisé l'ADG de la Comilog. D'où son invite aux



Photo: DR

Les kits alimentaires offerts par la Comilog aux populations nécessiteuses de dix départements du Haut-Ogooué

préfets, à qui cette aide a été remise, à faire preuve d'objectivité et d'impartialité lors de la distribution aux ayants droit.

Au nom du gouverneur, Nicole Nouhondo a remercié l'entreprise

citoyenne pour son geste salutaire. Toutefois, dépourvus de moyens de locomotion, les préfets ont eu du mal à acheminer l'aide alimentaire vers leurs localités respectives.

Une situation gênante, qui interpelle

la tutelle, afin de trouver des voies et moyens à même de permettre à ces représentants de l'État d'être plus mobiles et efficaces dans l'exercice de leurs fonctions, surtout en cette période délicate de crise sanitaire.

Estelle Ondo transmet le don de Nourredin Bongo Valentin



Photo: PME

La députée Estelle Ondo remet un kit alimentaire.

LA députée du 2e arrondissement d'Oyem s'est prêtée à l'exercice dernièrement.

E. EBANG MVE
Oyem/Gabon

“À l'instar de nombreux pays à travers le monde, le Gabon traverse une période extrêmement difficile à cause du coronavirus, qui a un impact assez néfaste au plan social. À cet effet, dans un élan de solidarité, le coordonnateur général des Affaires présidentielles, Nourredin Bongo Valentin, a bien voulu faire

un don de kits alimentaires à la commune d'Oyem, notamment dans le 2e arrondissement dont je suis l'élue.”

C'est, en substance, le message de la députée Estelle Ondo, par ailleurs présidente de l'Organisation non gouvernementale (ONG) “J'aime Oyem”, lors de la distribution, il y a quelques jours, des kits alimentaires et d'hygiène (cartons de volaille, de poisson, d'huile, de savon, sacs de riz...) aux populations dému-

nies et vulnérables du 2e siège d'Oyem. Un geste de Nourredin Bongo Valentin. Les lots ont été transmis aux différents chefs de quartiers, qui les distribueront ensuite aux personnes et aux familles vulnérables préalablement recensées. La députée a saisi cette opportunité pour se rendre au chevet de certains bénéficiaires du 3e âge, grabataires, pour leur remettre personnellement leur part. Une manière pour la parlementaire de participer activement à l'appel du président de la République, Ali Bongo Ondimba, invitant les différents pans actifs de la société à se mobiliser et à contribuer, chacun à sa manière, à l'effort de solidarité nationale nécessaire en cette période de crise sanitaire liée au Covid-19. La députée du 2e arrondissement d'Oyem a également exhorté la population au respect des gestes barrières et des autres mesures édictées par le gouvernement, notamment le confinement partiel et le couvre-feu de 18 heures à 6 heures du matin.

Les bénéficiaires ont remercié le donateur pour son geste de solidarité.

“Be Nya Mam Ye Bikondom” au chevet de la population



Photo: Servais Sonde BATATA

Vue des kits alimentaires.

Servais SONDE BATATA
Bikondom/Gabon

L'ASSOCIATION “Be Nya Mam Ye Bikondom”, avec l'appui technique du Réseau des organisations de la société civile pour l'économie verte en Afrique centrale (Roscevac), a procédé, deux jours durant, dans le district de Bikondom, à la distribution de 800 kits sanitaires et alimentaires à la population locale en cette période de crise sanitaire. Composition du kit : 3 morceaux de savon, 1 bouteille d'huile et 1 sac de 5kg de riz. Saisissant l'occasion, les membres de ladite association ont sensibilisé l'ensemble des habitants du District de Bikondom, notam-

ment au respect des gestes barrières pour limiter la propagation du Covid-19 dans la province du Woleu-Ntem, déjà impactée par la maladie. Sauf Bikondom qui, à ce jour, fait partie des rares localités du département non encore touchées.

Le sous-préfet de ce district, Dagobert Essono Nguema, a d'abord remercié l'association donatrice. Avant de se joindre à elle pour participer à la campagne de sensibilisation aux mesures barrières édictées par les pouvoirs publics. Tous les villages du canton Ekorete et Ntem 2 ont reçu leurs kits. Notons que la délégation, composée de Béatrice Messie Zolo (chargée de la communication), Luc Mve Ndong (trésorier adjoint) et deux membres du Roscevac, était conduite par le secrétaire général adjoint de l'ONG, Jean-Romuald Assoumou Obiang.

Sauf Bikondom qui, à ce jour, fait partie des rares localités du département non encore touchées.